

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Sogafric : les bons et loyaux services de 54 agents récompensés

ILS ont été honorés de la médaille d'honneur du travail, pour avoir servi 10, 20 et 30 ans sans interruption dans l'entreprise.

CM
Libreville/Gabon

Le groupe Sogafric a gratifié vendredi dernier, au siège de Sodim Tp à Oloumi, à Libreville, 54 de ses employés de la médaille du travail. Soit, 44 de la médaille d'argent, 8 de celle d'or. Pour Madeleine Berre, ministre du Travail, la médaille du travail dans le secteur privé est un challenge. Elle récompense la durée, la performance, l'assiduité, etc. "Avoir une médaille du travail est un confort que tout le monde n'a pas. Un confort qui donne la dignité à l'homme. Participer à la récompense des médailles du travail c'est l'opportunité pour les 2 parties, employeur comme employés, de faire un arrêt, un

bilan pour se demander ce qu'on a fait après 10, 20, 30 ans. Ce qu'a fait mon employeur pour améliorer mes conditions de travail. Qu'est-ce que j'ai fait pour l'évolution de ma carrière?", a souligné le membre du gouvernement.

Elle a prodigué des conseils aux employés afin de tout faire pour garder leur emploi, car "aujourd'hui, le monde du travail est très rude." Et même si cette année, le groupe a travaillé plus pour gagner moins, signifiant une baisse de productivité pour l'année 2019, du fait d'un informel très présent, et un taux d'absentéisme à la hausse de 3 % avec un fort impact, Romain Boutonnet, Président-directeur général (P-DG) de Sogafric, a adressé ses vives félicitations



Photo : CM
Le ministre de la Fonction publique, Madeleine Berre (en rouge), entourée des médaillés et des responsables de Sogafric.

aux médaillés pour leur adhésion totale à la culture Sogafric.

Non sans convier ses collaborateurs à être passionnés, à culti-

ver l'esprit d'équipe, l'humilité, l'audace.

Prôner les vertus du dialogue



Photo : Antoine Essone Ndong
E. NDONG-ASSEKO
Libreville/Gabon

COMMUNICATION. Dans le souci d'assurer un bon fonctionnement du service dont l'un des facteurs repose sur le dialogue social, le ministre d'État en charge de la Communication et de l'Économie numérique, Porte-parole du gouvernement, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou, a entamé, hier, des concertations liminaires avec les partenaires sociaux. Il s'agit notamment du Syprocom, du Synapap, du Synaposte et du Syprofen. Prenant d'abord le pouls de chacun de ces syndicats, il a demandé aux uns et autres de remiser leurs tendances aux mouvements d'humeur dont il a dit comprendre les mobiles profonds et, surtout, de "voir ensemble ce qui peut être fait dans le sens d'une amélioration progressive des conditions de travail et de vie des personnels". Pour lui, la régularité des séances de dialogue devrait amener une réduction des tensions souvent observées dans les entités relevant de son département. Aussi, a-t-il souhaité que les partenaires sociaux, qui sont des forces de propositions et dont les revendications sont légitimes, tiennent compte du contexte difficile actuel, mais qu'à son niveau, il relayera leurs préoccupations aux instances de décisions.

Ecobank-Gabon : des médailles du travail pour douze employés

G.R.MABICKA
Libreville /Gabon

APRES dix ans de présence au Gabon, la filiale locale de la banque panafricaine Ecobank vient de célébrer ses premiers employés. C'était au cours d'une cérémonie de remise de médailles de travail à douze d'entre eux. La manifestation s'est déroulée dans un hôtel de Libreville. Occasion pour le directeur général d'Ecobank-Gabon, Nicolas Achiri, non seulement de féliciter les récipiendaires pour leur loyauté et leur exemplarité, qui font deux des références, mais également de saluer leur investissement personnel dans leurs tâches respectives. Pour lui, ces médailles symbolisent la reconnaissance de l'apport effectif des agents au bon fonctionnement de la banque. "Il est important de souligner que vous faites partie des piliers d'Ecobank-Gabon qui célèbre, comme vous, 10 années de présence dans ce pays. En 10 ans, vous avez su donner de la valeur à cette institution et bâtir un capital confiance entre nous, les clients et



Photo : J.F. Marola
Les premiers médaillés d'Ecobank-Gabon avec leurs dirigeants.

le marché", a-t-il déclaré. De son côté, le directeur du Travail et de la réglementation, Luc Agondjo, a eu ces mots à l'endroit de l'établissement bancaire: "Ecobank s'est forgée une bonne réputation dans un environnement concurrentiel qu'est le secteur bancaire, où les banques devancières font feu de tout bois." S'adressant aux impétrants, le représentant du ministre du Travail a dit toute sa fierté de leur remettre des médailles qui, selon lui, témoignent d'un contrat rempli pour leur part, apportant par la même occasion leur contri-

bution à l'accroissement de la richesse nationale. Dans sa réponse aux différents toasts, le porte-parole des médaillés, M. Boutamba Mbina, s'est dit heureux et satisfait de cette marque de reconnaissance de l'entreprise à leur égard. "Cette cérémonie est une source de motivation, et pour nous et pour les jeunes générations. C'est aussi un signe de reconnaissance pour notre engagement et notre loyauté", a-t-il reconnu, avant d'exprimer sa joie de partager ces bons moments avec ses collègues et les responsables de l'entreprise.